

## La Espol, lista para nueva acreditación

Dos carreras recibieron informe favorable para recibir la certificación

La semana pasada empezó con tensión pero terminó con buenas noticias para la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol).

Dos carreras de ingeniería de la institución recibieron un informe preliminar favorable y quedaron prácticamente a la espera de recibir formalmente la certificación ABET (Accreditation Board for Engineering and Technology).

Esta es la organización responsable en Estados Unidos de la acreditación de los programas de ingeniería y ciencias aplicadas, cuyas estrictas y exigentes certificaciones tienen prestigio internacional.

El objetivo principal de acreditar una carrera es mejorar la enseñanza de los programas de educación universitaria y garantizar el cumpli-

miento de determinados estándares de calidad.

A través de su cuenta en la red social Twitter, el rector de la Espol, Sergio Flores, dio por obtenida la acreditación de las carreras de Ingeniería en Computación e Ingeniería en Mecánica y felicitó por ello a la comunidad politécnica.

La primera, de la Facultad de Ingeniería en Electricidad y Computación (FIEC); la segunda, de la Facultad de Ingeniería en Mecánica y Ciencias de la Producción (Fimcp).

El decano de la FIEC, Miguel Yapur, explicó en tanto que la acreditación la recibirán en el 2014, luego de pasar por los trámites administrativos regulares de ABET.

Por el prestigio de esa certificación, el Gobierno ha anunciado su objetivo de que todas las universidades ecuatorianas ubicadas en la categoría A obtengan esa acreditación internacional para sus carreras de ingeniería. NTB